

Incrementarán productividad del sector de la construcción



Al poner ayer en servicio el Centro de Operadores y Mecánicos (COM) de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), la Gobernadora Ivonne Ortega Pacheco destacó la importancia de esa unidad porque representa un impulso directo al capital humano del Estado, así como elemento fundamental para mejorar la productividad del sector, la calidad del empleo y las condiciones laborales en general.

Acompañada del presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, José Eduardo Correa Abreu, la mandataria cortó el listón inaugural del edificio y talleres que se encuentran en un terreno de tres mil metros cuadrados en la colonia Xoclán Centro, donado por el Gobierno del Estado a través de Instituto de Vivienda de Yucatán.

Ortega Pacheco sostuvo que en la construcción, de manera directa e indirecta, es donde más empleos se generan y en ese sentido dijo que "lo que necesitamos para nuestra agenda social, son empleos dignos y bien remunerados, que de verdad ofrezcan alternativas de crecimiento y movilidad laboral a los trabajadores".

Ante socios de la CMIC, trabajadores y funcionarios recordó que esta industria es la gran palanca del desarrollo del Estado y por ello cada acción, cada nuevo proyecto e inversión destinada a esta rama siempre será bienvenida.

Con la puesta en operaciones de la COM, Yucatán se une a las entidades de Nuevo León, Jalisco y Distrito Federal, que hasta hoy eran las tres únicas que contaban con un espacio para la capacitación, según explicó el dirigente nacional de la CMIC, José Eduardo Correa Abreu.

Señaló que en Yucatán, la Gobernadora Ivonne Ortega Pacheco se ha puesto la camiseta de la construcción y en ese marco auguró para 2011 un buen año para este sector.

Explicó que a través del COM, operadores de maquinaria pesada del sector de la construcción podrán actualizar sus conocimientos y perfeccionar sus habilidades técnicas, lo que redundará en mayor seguridad para ellos y también para incrementar sus rendimientos laborales.

A su vez, el presidente de la delegación estatal de la CMIC, Víctor May Vera, informó que ese centro de capacitación comenzará a operar en las próximas semanas con la impartición de 18 cursos, de 10 personas cada uno, que tratarán sobre temas relacionados con la mecánica en motores diesel, manejo de retroexcavadora, tractor de empuje y motoconformadora, entre otros.

El centro inaugurado fue edificado por la delegación local de la CMIC con apoyo de sus socios y patrocinadores, uno de los cuales provee de la maquinaria para que los operadores hagan sus prácticas.

El edificio cuenta con tres salones con capacidad para 15 personas cada uno, taller mecánico, área de almacenamiento, patio de maniobras, oficinas administrativas y estacionamiento.

Indicó que la creación de este centro es una respuesta puntual a las necesidades de actualización de los trabajadores de esta industria que es motor de la economía del Estado.

A su vez, la alcaldesa de Mérida, Angélica Araujo Lara, coincidió en la importancia que la industria de la construcción tiene para la dinámica económica de la entidad, puesto que al año mueve alrededor de 10 mil millones de pesos y genera miles de fuentes de empleo.

Antes de la ceremonia inaugural, Ortega Pacheco y los dirigentes de la CMIC develaron la placa conmemorativa y realizaron un recorrido por el nuevo centro de capacitación. Al evento asistieron también el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, Mauricio Sahuí Rivero, el Secretario de Obras Públicas, Francisco Torres Rivas y el secretario nacional de la CMIC, Tuffy Gáber Flores.
(Rafael Mis Cobá)